## Robert Ménard remet deux chèques à l'association Cèdre de France



• La remise des chèques s'est déroulée dans les locaux de l'Agglo. DR

Publié le 30/08/2020 à 07:52 / Mis à jour le 30/08/2020 à 07:58 S'ABONNER

13 commentaires 3 partages Société, Hérault, Béziers

L'ancien député et médecin Élie Aboud pilote une association qui finance des dispositifs médicaux pour les victimes blessées lors de l'énorme explosion du 4 août à Beyrouth.

Divisés par la politique hier, Robert Ménard et Elie Aboud se sont retrouvés dans les locaux de l'Agglo Béziers Méditerranée le 14 août, à l'occasion d'une remise de chèques.

Le maire de Béziers et président de l'Agglo a en effet décidé de remettre deux chèques, le premier de 13 500 € de la part de l'Agglo, le second de 8 000 € de la part de la Ville (soit à chaque fois, environ 0,10 € par habitant), à l'association Cèdre de France.

Cette association, emmenée par l'ancien député de l'Hérault et médecin, bien connu des Biterrois, Élie Aboud, en étroite connexion avec le CHU de Montpellier et l'hôpital français de Beyrouth, au Liban, a été créée quelques jours après la meurtrière explosion du 4 août. Ce jour-là, Élie Aboud est à Beyrouth pour tester un robot chirurgical à l'hôpital français. Il prend tout de suite conscience de l'urgence de la situation et de la nature des besoins... De retour en France, il reçoit un appel de Jacques Bringer, doyen honoraire de la faculté de médecine de Montpellier, et un autre du professeur Olivier Jonquet, ancien président de la commission médicale... "On a monté quelque chose de particulier, rien à voir avec une ONG classique, pour

aider les jeunes blessés qui n'ont pas les moyens de se faire soigner et qui ont notamment besoin de prothèses, très coûteuses", explique Élie Aboud.

Une collectivité, une entreprise peut ainsi parrainer un patient. Une démarche à laquelle Robert Ménard n'est pas resté insensible. "Le Liban est pour moi la petite France. Il pleure ses morts, on ne pouvait pas rester indifférent, alors nous avons décidé de réagir rapidement par ce geste", a-t-il déclaré lors de la remise des chèques. Grâce à ce don, quatre jeunes seront opérés.

L'entreprise biterroise Angelotti Moreau Invest a également donné 10 000 €, ainsi que le Biterrois Louis-Pierre Angelotti, en son nom propre. Pour l'heure, "treize patients sont financés. Mais nous sommes en attente de beaucoup d'autres", souligne encore Élie Aboud.